



## Zwanzigstes Kapitel.

### Die Reise nach Schottland.

Die große Stadt London machte einen ziemlich öden Eindruck, als unsre Reisenden sie von Station zu Station passierten; Betty aber interessierte alles, was sie außerordentlich fand, weil sie so selten hieher kam, und Heini lachte herzlich als sie, am St. Pancraz-Bahnhof vorüberfahrend, fragte, ob dies das Unterhaus sei.

Zeitig genug erreichte man King's Cross, die große schottische Bahnstation, um vor der Weiterfahrt eine kräftige Mahlzeit zu halten, wozu Sara die nötigen Anordnungen getroffen, wie sie auch für die nächtliche Reise alles aufs sorgfältigste eingerichtet hatte.

Heini versicherte Betty, er schlafe niemals im Eisenbahnzuge, niemals! und sei zu jeder Stunde der Nacht bereit, sie zu unterhalten. Freilich werde er die Augen zuweilen schließen, aber das müsse sie nicht irre machen,